

10.12.2020 - 15:49 Uhr

## **Invitation au Point de presse: GastroSuisse prend position sur la décision du Conseil fédéral, vendredi 11 décembre 2020 au Bellevue Palace à Berne**

Zurich (ots) -

Lors de sa séance du 11 décembre, le Conseil fédéral entend uniformiser et renforcer les mesures nationales. Tout nouveau durcissement a de **graves conséquences pour l'hôtellerie-restauration**. Nous avons donc le plaisir de vous inviter à un point de presse à la suite de la conférence de presse du Conseil fédéral:

### **Point de presse**

**Vendredi, 11 décembre 2020**

**40 minutes après la conférence de presse du CF**

**Bellevue Palace à Berne**

Les représentants suivants commentent la décision du CF et sont disponibles pour répondre aux questions et aux Interviews:

- **Casimir Platzer, Président GastroSuisse**
- **Muriel Hauser, Présidente GastroFribourg et membre du Conseil GastroSuisse**
- **Daniel Borner, Directeur GastroSuisse**

Nous nous réjouissons de votre participation et vous remercions de vous inscrire cet après-midi d'ici 19 heures à:

[communication@gastrosuisse.ch](mailto:communication@gastrosuisse.ch)

Contact:

Patrik Hasler-Olbrych, Responsable Communication

[communication@gastrosuisse.ch](mailto:communication@gastrosuisse.ch)

tél. 044 377 53 53

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100018874/100861611> abgerufen werden.